



BFM Reformed Episcopal Mission Board

of the “Reformed Episcopal Church”

2. December 2022

To whom it may concern:

The Reformed Episcopal Church recognizes as legal and binding the actions of the Anglikanische Kirche in Deutschland (REC Germany) to release the Rev. Dr. Joachim Feldes from its membership, ministry, and all constituted organizational bodies.

1. He was dismissed as Professor and Dean from the Saint Benedikt Seminary by decision of the Board of the European Anglican Theological Schools, in May, 2022.
2. His license as priest in the *Anglikanische Kirche in Deutschland* was further rescinded by its rightful and recognized Bishop, the Right Rev'd Gerhard Meyer, and confirmed by the diocesan Standing Committee. This action included all rights and responsibilities within the church.
3. It being thus no longer appropriate that he should serve on the Board of Trustees of the *Anglikanische Kirche in Deutschland e.V.*, the Board voted unanimously (with one abstention) on December 1, 2022 to release him from membership in its body and from the remainder of his elected term.

While the ministry of Dr. Feldes was appreciated during his time of service, it is recognized that it did come to an end through the above board and episcopal actions. He remains in no way legally associated with the *Anglikanische Kirche in Deutschland*. We pray for God's blessing on his future ministry, and wish him well in all endeavors for the Kingdom of God.

The Anglikanische Kirche in Deutschland has been foreign extension ministry of The Reformed Episcopal Church since 1972, led by the Right Reverend Gerhard Meyer, and continues to be its recognized ministry partner,

Respectfully,

John Peter Board of Foreign Missions Boonzaaijer

The Reformed Episcopal

President

BFM Reformiertes Bischöfliches Missionswerk

2. Dezember 2022

An alle, die es betreffen mag:

Die *Reformierte Bischöfliche Kirche, USA*, erkennt die Maßnahmen der *Anglikanischen Kirche in Deutschland (REC Deutschland)* zur Entlassung von Pfarrer Dr. Joachim Feldes aus ihrer Mitgliedschaft, ihrem Dienst und allen konstituierenden Organen als rechtmäßig und verbindlich an.

1. Er wurde im Mai 2022 als Professor und Dekan des Seminars St. Benedikt durch einen Beschluss des *Board of the European Anglican Theological Schools* entlassen.
2. Seine Lizenz als Priester in der *Anglikanischen Kirche in Deutschland* wurde von ihrem rechtmäßigen und anerkannten Bischof, dem Right Rev'd Gerhard Meyer, widerrufen und vom Ständigen Diözesanausschuss, (Bistandsrat) bestätigt. Diese Maßnahme schloss alle Rechte und Pflichten innerhalb der Kirche ein.
3. Da es daher nicht mehr angemessen ist, dass er dem Kuratorium der *Anglikanischen Kirche in Deutschland e.V.* angehört, hat der Vorstand am 1. Dezember 2022 einstimmig (bei einer Enthaltung) beschlossen, ihn von der Mitgliedschaft in diesem Gremium und vom Rest seiner Amtszeit zu entbinden.

Obwohl der Dienst von Dr. Feldes während seiner Dienstzeit geschätzt wurde, wird anerkannt, dass er durch die oben genannten Maßnahmen des Vorstands und des Bischofs beendet wurde. Er bleibt in keiner Weise rechtlich mit der Anglikanischen Kirche in Deutschland verbunden. Wir beten um Gottes Segen für seinen zukünftigen Dienst und wünschen ihm alles Gute bei seinen Bemühungen um das Reich Gottes.

Die *Anglikanische Kirche in Deutschland* ist seit 1972 ein Auslandsdienst der Reformierten Episkopalkirche, der von Reverend Gerhard Meyer geleitet wird, und ist auch weiterhin ihr anerkannter Dienstpartner,

Hochachtungsvoll,

President



John Peter Boonzaaijer

Präsident

Reformiertes Bischöfliches Amt für Auslandsmissionen